



## Journée 2 Saint-Lary

publié le 15/12/2015

Bonsoir à tous,

Ce matin, le réveil a été un peu dur pour quelques-un(e)s, le petit déjeuner a été accéléré, mais nous avons pu skier plus tôt le matin : tous à Espiaube !

Nous avons pic-niqué sur la grande terrasse, en plein soleil ! Quel chance nous avons eu !

L'après-midi, encore quelques pistes ont été avalées, certains ont pris le télésiège et le téléski, grande découverte. Nous sommes rentrés pour un goûter au centre, et nous allons assister une intervention sur la neige et les avalanches !

A demain pour un nouveau topo,

Malorie, Marina, Calypso et Laurry

Encore des photos en pièce-jointe

### Document joint

 [fichier\\_photos\\_2](#) (PDF de 3.7 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**